

Les fiançailles

L'alliance d'amour entre un homme et une femme ne s'improvise pas : les fiançailles sont ce chemin de préparation nécessaire à ce miracle de la liberté et du cœur.

27/05/2015

PAPE FRANÇOIS

AUDIENCE GÉNÉRALE

Place Saint-Pierre

Mercredi 27 mai 2015

Frères et sœurs, aujourd'hui, je parlerai des **fiançailles**. La liberté du lien du mariage demande que la décision soit prise de manière consciente, et ne repose pas seulement sur l'attraction et le sentiment. L'alliance d'amour entre un homme et une femme ne s'improvise pas : elles s'apprend, elle se perfectionne. Au temps des fiançailles, les deux personnes sont appelées à faire ensemble un travail d'approfondissement de leur amour. Faire de deux vies une seule vie est un miracle de la liberté et du cœur, confié à la foi.

L'Eglise fait bien la distinction entre les fiançailles et le mariage, en vue, précisément, de permettre cette vérification. Les liens charnels ne peuvent pas être traités à la légère, sans ouvrir des blessures durables dans l'esprit. Les fiançailles doivent être revalorisées comme chemin de préparation au mariage, soutenu par

le témoignage d'époux chrétiens, par la prière, la lecture de la Bible, la Confession et la Communion fréquentes, la fraternité avec les pauvres. C'est ainsi que se prépare un bon mariage chrétien.

Je salue cordialement les pèlerins de langue française, en particulier les pèlerins de Beyrouth, accompagnés de Monseigneur Salim Bustros, les pèlerins du Cameroun, ainsi que les groupes venus de France.

Je prie spécialement pour tous ceux qui se préparent au mariage, et j'invite les communautés chrétiennes à les encourager et à les aider dans l'accomplissement de leur généreux projet.

Que Dieu vous bénisse.

source : vatican.va

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/les-fiancailles/](https://opusdei.org/fr-fr/article/les-fiancailles/)
(23/01/2026)